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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA 
EL DÍA 30 DE NOVIEMBRE DE 2020 

En el día de la fecha, a las 12:00 horas y por videoconferencia, tuvo lugar la sesión ordinaria de Junta de 
Facultad, bajo la presidencia del Sr. Decano, D. Jacinto Espinosa García, y a la que asistieron los siguientes 

Sres. y Sras.: 

Sr. Vicedecano, D. Francisco Javier Guzmán Armario 
- Sra. Vicedecana, Da Lourdes Rubiales Bonilla 
- Sra. Vicedecana, Da  Ma  del Mar Barrientos Márquez 
- Sra. Secretaria, Da Francisca Alejo Cantero 
- Sr. Director del Departamento de Filología, D. Victoriano Gaviño Rodríguez 
- Sra. Directora del Departamento de Filología Francesa e Inglesa, Da Flavia Aragón Ronsano 

Sr. Director del Departamento de Historia, Geografía y Filosofia, D. Manuel Arcila Garrido 
- Sr. Director del Departamento de Historia Moderna, Contemporánea, de América y del Arte, D. 

Alberto Gullón Abao 
- Sr. Administrador del Campus de Cádiz, D. Jerónimo López Gutiérrez 
- Sr. D. Joaquín Piñeiro Blanca 

Sr. D. Francisco Vázquez García 
- Sr. D. Julio Pérez Serrano 

Sra. Da Sandra Inés Ramos Maldonado 
- Sra. Da Ana M'a Niveau de Villedary Mariñas 

Sr. D. José Juan Díaz Rodríguez. 
- Sra. Da  Ma  del Carmen Lojo Tizón 
- Sr. D. Manuel Colón Díaz 

Sra. D° Carmen Espinosa Gaona 
Sr. Coordinador del Grado en Filología clásica, D. Manuel Díaz Gito. 

- Sra. Coordinadora del Grado en Estudios Franceses, Da  Ma  Victoria  Ferrety  Montiel. 
Sra. Coordinadora del Máster en Comunicción Internacional, Da Leonor  Acosta  Bustamante. 

Excusan su ausencia: 
- Sr. Vicedecano, D. Rafael Vélez Núñez 
- Sra. Da Bárbara Eizaga Rebollar 
- Sr. D. Rafael Jesús Gallé Cejudo 

Sr. D. Luis Escoriza Morera 
Sra. Da  Ma  Isabel Morales Sánchez 
Sra. Da Asunción Aragón Varo 

- Sr. Coordinador del Grado en Estudios Ingleses, D. Alfonso Ceballos Muñoz 
- Sr. Coordinador del Grado en Humanidades, D. Vicente Castañeda Fernández 

El desarrollo de la sesión se efectuó bajo el siguiente orden del día: 

1. 	Lectura y aprobación, si procede, de las actas de la sesión ordinaria de 22 de julio y de las 
extraordinarias de 9 y 15 de septiembre y 28 de octubre de 2020. 

Se aprueban por asentimiento. 
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2. 	Informe del Sr. Decano. 

Antes de comenzar a informar, el Sr. Decano transmite el pésame a la profesora  Ferrety  por el 
fallecimiento de su padre y solicita guardar un minuto de silencio por el fallecimiento del 
Colaborador Honorario D. Juan López Álvarez, antiguo decano de esta Facultad. 
A continuación, da la siguiente información: 
• Está pendiente hacer un homenaje al profesor Juan López. Cuando sea posible, se pasará por 

Junta de Facultad algunas actuaciones que están previstas para ese homenaje. 
• Estaban previstas lanzar las elecciones a Delegados de curso, aunque el Rectorado nos hizo 

paralizarla. Se ha modificado el Reglamento Electoral General, por lo que se va a permitir 
hacer las elecciones mediante el proceso de voto electrónico. Secretaría General mandará un 
nuevo calendario y el procedimiento nuevo. Comenta también las elecciones que hay que 
convocar antes del 31 de mayo. 

• Queda más o menos ario y medio para la renovación de los títulos, que no sería necesario si 
se acredita el Centro. El Plan IMPLANTA ha abierto un nuevo plazo, por lo que se va a 
intentar hacer antes de Navidad el informe de gestión. 

• Los exámenes de diciembre se van a realizar generalmente de forma  online.  Se espera que 
antes de Navidad, nos informes de cómo van a hacerse los de la convocatoria de febrero. 
Algunas asignaturas tendrán que realizarlos obligatoriamente de forma  online  debido al aforo. 

	

3. 	Aprobación, si procede, de los méritos docentes de profesores del Centro. 

El profesor Gavirio se ausenta de la reunión. 
Solicitan informe los siguientes profesores: 

Da Teresa Bastardín Candón 
- D. Victoriano Gaviño Rodríguez 
- Da  Ma  Pilar Lirola Delgado 
- Da  Ma  Dolores Muñoz Núñez 
- D. Juan Adolfo Chica Ruiz 
- D. Lázaro Lagóstena Barrios 
- D. Antonio Dávila Pérez 

Se aprueba por asentimiento el informe favorable. 

4. Aprobación, si procede, de la propuesta de nuevo miembro para la Comisión de Premios 
Extraordinarios de Grados y Másteres. 

El Sr. Decano explica que este cambio es debido a la jubilación del profesor Bustos, y se propone como 
nuevo miembro a la profesora Díaz Hormigo, que figurará en la Comisión en calidad de Presidenta ya 
que el Reglamento establece que será el profesor de mayor categoría y antigüedad. 

Se aprueba por asentimiento. 

5. Aprobación, si procede, del documento para la gestión y evaluación de TFM, convocatoria 
extraordinaria de diciembre de 2020. 

Le cede la palabra al Sr. Vicedecano de Posgrado y Calidad quien explica que no ha habido cambios, se 
sigue en modalidad  online.  La única variación es que ya no existe un calendario único, sino que cada 
Máster tiene el suyo propio. 

Se aprueba por asentimiento. 
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6. Aprobación, si procede, de la CETFM del Máster en Estudios Hispánicos para la convocatoria de 
diciembre de 2020. 

Se aprueba por asentimiento. 

7. Aprobación, si procede, de las directrices para la gestión y defensa de los TFG para la convocatoria 
de diciembre de 2020. 

Le cede la palabra a la Sra. Vicedecana de Grados quien comenta que no ha habido cambios con respecto 
a la convocatoria de septiembre. Se sigue defendiendo  online.  Próximamente se hará una propuesta de 
cambios para la convocatoria de junio. 

Se aprueba por asentimiento. 

8. Asuntos de trámite. 

No hay. 

9. Ruegos y preguntas. 

El profesor Gavirio comenta el problema que hay con el tema de despachos. Habría que modificar de 
alguna manera el Reglamento que existe ahora. 

El decano explica cómo se hizo el actual Reglamento y cómo se están gestionando ahora mismo los 
espacios. Comenta que no hay ningún espacio libre en este momento. Se ha hablado con el Vicerrector 
de Infraestructuras y una posibilidad sería que a todos los investigadores y  PTA  se les habilitara un 
espacio fuera del Centro. 

El profesor Arcila da las gracias al decanato por tomar la iniciativa con respecto al tema del homenaje 
al profesor Juan López y ofrece el apoyo del Departamento. 

Tras todo ello, se levanta la sesión, de la cual, como secretaria, doy fe: 
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